



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Bleichheim (Herbolzheim, Kreis Emmendingen) für Europäischen Dorferneuerungspreis nominiert

16.05.2024

„Lust auf Zukunft“: Jury-Besuch am 25. Mai mit Vorstellung von vier Leitprojekten



Ortsverwaltung Bleichheim

Bleichheim (Herbolzheim, Kreis Emmendingen) geht für das Land Baden-Württemberg ins Rennen um den Europäischen Dorferneuerungspreis. Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitteilt, wird die international besetzte Jury am Samstag, 25. Mai, zur Besichtigung in den 700-Einwohner-Ort kommen. Unter dem Motto „Lust auf Zukunft“ bewerben sich insgesamt 21 Dörfer, Gemeinden und Kleinregionen um die Auszeichnung der Europäischen Arbeitsgemeinschaft Landentwicklung und Dorferneuerung. Die Preisverleihung wird im September im österreichischen Stadtschläining (Burgenland) stattfinden.

„Dörfer haben Zukunft, wenn sie für alle Generationen lebenswert sind. Bleichheim hat mit seiner erfolgreichen Teilnahme an bisherigen Dorf Wettbewerben gezeigt, dass es bereit ist, seine Zukunft aktiv zu gestalten und innovative Ideen in die Tat umzusetzen“, betont Regierungspräsident Carsten Gabbert und bedankt sich für das vorbildliche Engagement der Ortsverwaltung und aller beteiligten Bürgerinnen und Bürger. Für die Teilnahme an dem europäischen Wettbewerb wünscht der Regierungspräsident der Ortschaft viel Glück und Erfolg.

Für den aktuellen Wettbewerb nominiert wurde Bleichheim vom Ministerium für Ländlichen Raum Baden-Württemberg, nachdem es im Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ 2021 auf Kreisebene und 2022 auf Landesebene eine Goldmedaille errungen hatte. Zur Teilnahme am Europäischen Dorferneuerungswettbewerb hat Bleichheim vier Leitprojekte eingereicht, die am 25. Mai der Jury präsentiert werden:

- Wald und Natur für alle erlebbar machen: Das erlebnispädagogische Bildungszentrum „Waldwerk Höfle
- Tourismus lokal gestalten und Kulturlandschaft erhalten: Die „Glöcklemühle“ – ein neues Freizeitareal entsteht

- Das Wohnen der Zukunft auf dem Dorf: „Junges Wohnen“ im denkmalgeschützten Pfarrhofareal
- Bleichheim – wir gestalten unser Dorf gemeinsam
Das Gemeinschaftsprojekt „Vereinsschopf“ auf dem Bolzplatz

„Sich in unterschiedlichen Beteiligungsformaten mit der Situation vor Ort auseinanderzusetzen, dabei Potenziale zu erkennen und Entwicklungskonzepte aufzustellen, motiviert und beflügelt alle Beteiligten“, erklärt Ortsvorsteherin Regine Glöckle. Ihre Dorfgemeinschaft sei hoch motiviert, den eingeschlagenen Weg mit Mut und Offenheit für Neues weiter zu gehen.

Kategorie:

Landwirtschaft, Ländlicher Raum und Lebensmittel

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend